

die thron folgerinnen

LET THEM EAT CAKE!



A CAPPELLA AUS ZÜRICH

dezielles

31. AUGUST 2019

rudolf steiner schule kreuzlingen

20 UHR

Wir recken uns genüsslich auf unserer Chaise-longue, reichen zum Afternoon-Tea Champagner mit Kaviar und lassen sie endlich raus — unsere innere Monarchin.

Wir singen Queens «Killer Queen» und Schuberts «Erlkönig» im Kampf gegen unsere Langeweile und nicken dabei wohlwollend ins Publikum.

L'amusement, c'est nous!

Wir bieten königliche Unterhal-

tung auf höchstem musikalischen Niveau und regen mit unserem A-cappella-Gesang Hofstaat sowie Pöbel zum Nachdenken an.

Eintritt frei – Kollekte
(Richtpreis 25.–)

dezibelles

Mit grossem Erfolg traten dezibelles 2014 mit ihrem Programm „sturm & gsang“ erstmals in Kreuzlingen auf. In der Zwischenzeit konnten sie an verschiedenen Orten in der Ostschweiz erlebt werden und immer war es ein Hochgenuss dabei zu sein, wenn sie mit

ihren sicheren Stimmen, den wohlklingenden Harmonien und ihren dazu passenden Choreografien auftraten. Nun haben sie sich vergangenen Sommer neu formiert und ihr neues Programm „die thronfolgerinnen“ erscheint im Stil von dezibelles und doch neu!

Nicole Hitz – Sopran
Rebekka Bräm – Sopran
Daniela Villiger – Mezzosopran
Editha Lambert – Alt
Andrea Fischer – Musikalische Leitung



Pressestimme

ZÜRICHSEE ZEITUNG VOM 8. APRIL 2019

„Die Sängerinnen bewiesen vom ersten Lied an, dass sie Spezialistinnen für Klangwelten sind, die man so nicht alle Tage hört. (...) Für Gänsehautstimmung sorgten sie mit ihrer Interpretation des Filmmusik-

klassikers „Over the Rainbow“. Die unverstärkte Musik der dezibelles sorgte beim Publikum für einen umso stärkeren Schlussapplaus: Der ganze Saal gab Standing Ovations.“